

6から4にち(土)と7から2にち(土)に  
塾向けの学校見学会が  
ありました!!

全教研  
英進館

感想です=3

再生チョーク

今回は前回の反省点も生かせて、全体的にとても良かったです。もしかして小学生来て食べ始めたな…  
T3-A 大西

思ったより多く来たな  
が、たぶん危険ですか。  
だけど、発表は  
すごくうまくできた  
ので、最高でした!!!  
T3-C 鈴木

今日は私はサポートの方でした。でも、小、小さ子に上手に教えを本領かれたので、どこも反省したいと思いまます。T3-C 本丸

今回の発表で度々失態をすみかしてしまって、とても反省しました。以後は自分のほうをおさげます。T3-B 古川

やせしく小学生に、チョークの作り方を詳しく教える事ができました。あと、発表で、おうけいせんじよ上級者T3-B 鈴木

今回は、前日の先生たちの注意を本番で受け止めたのよかったです。でも、もともと周りを見なければいけない感じがありました。T3-C 古川

小学生をスムーズに誘導できなかつたのか、一番の反省です。あとは小学生とも仲良くなれたし、良かったです!  
T3-B 田中

練習の時、声が震えてしまって、大変でした。でも、本番では、緊張したけれど、たまに声でやんばれたので、よかったです。T3-C 古川

自分の英語がいい自己でした(ナビ、シーソーなど)ありあといっこくれて反のうして、自分でよからでていましす。T3-C 古川

自分が発表するほど、すごく緊張していましたが、本番では、おちついで発表できました。良かったです。T3-A 伊藤

粉塵爆発

今回は、3回目でした。実験じたいは、成功しました。後輩が引いてくれました。いいです。また機会があれば、またやりたいです。T3-C 古川

小学生にガスバーーの使い方を教えるのが大変でした。それ以上はうまくいきました!! T3-A 田中

質問はうまくいくたんですが、同じ人を2度指名という大失態を。次は気をつけたいです。T3-C 古川

6/4 の理科 参加数

→ 約20人

7/2 の理科 参加数

→ 11人

No. 20

担当者

藤井

参加者の声

実験  
おもしろい

理科部  
たのしい

などなど…

小学生低学年  
らしき人もたくさん来いました。

水島先生

今頃 学校見学会?!  
今週末には 中学生向け  
の学校見学会です。  
ま~ 実験、作業は、  
ありがとうございます。  
いつも喜んでもらえた  
ようですね。

松本先生

塾生のみんなは、かわいい  
新しい問題をひに取り組  
み、頭がいいすごいの人も  
いることあります。  
本当の理科の面白さ  
を紹介(紹介)に伝えて  
下さいね。

吉田先生

来年度、この見学会に参加  
した生徒の中から、新た  
な理科部員が出て  
くるので、よろしく。  
そう思えば楽しいの  
ようだ

部長 S2-C 土中

人? 6月4日!? 7月  
2日の分などまだ分か  
るが…、別分にして  
もう少し早くたしてほ  
いなー。次回から  
しっかりよろしく!